
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº  027 /2023 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, informar: 

 

 Qual o prazo para finalização de troca das lâmpadas 

tradicionais dos postes para lâmpadas de LED? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A iluminação pública é essencial à qualidade de vida, operando como 

instrumento de cidadania, e está diretamente ligada à segurança pública, prevenindo a 

criminalidade no local e oportunizando melhores condições e segurança. 

Muitos locais do município já foram contemplados com a troca das 

lâmpadas tradicionais para as lapadas de LED, entretanto, muitos ainda aguardam 

esse benefício. 

Isto exposto, espera que este requerimento seja bem acolhido pelo 

Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível. 

Gabinete Ver. APE, 13 de fevereiro de 2023. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em 

Sessão Ordinária realizada em 14 de fevereiro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 15 de fevereiro de 2023. 

 

 

VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente 

 

 


